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El pasado día martes 10 de abril, el Director de Producción Eduardo Mariani
mantuvo una reunión de trabajo con Lucas Malbrán de la Autoridad del Agua
(ADA) y con el Director provincial de Calidad y Control Técnico Gonzalo Vázquez,
también de dicha entidad autárquica, en la que presentó el proyecto de
saneamiento ambiental de la empresa Eco de las Aves S.A., a fin de dar solución
definitiva a la actual deriva a cielo abierto de sus efluentes industriales.

      

      La Dirección de Producción municipal ha solicitado a la empresa regularizar
esta situación. La empresa ha presentado un proyecto de una planta de
tratamiento de efluentes industriales, pidiendo apoyo financiero para su
ejecución. A fin de lograr encausar esta problemática, Mariani presentó el
proyecto a las mencionadas autoridades del ADA, quienes se comprometieron a
analizarlo, visitar la planta industrial y articular mecanismos de apoyo para su
concreción.
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      Malbrán y Vázquez expresaron su compromiso para contribuir a la
regularización y saneamiento ambiental de esta industria local.
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